

Mein Ritt auf dem Dinosaurier

Heute Morgen bekam ich einen Brief. und in diesem Brief stand:
„Hallo, wir laden dich ein mit uns eine Zeitreise zu machen.
Gezeichnet: Triton, Luna und Calypso!“

Zuerst dachte ich „Wow!“, aber dann bemerkte ich, dass ich gar nicht wusste, wann ich wo hingehen soll. Aber dann kam mir der rettende Gedanke. Es könnte noch etwas mit Zaubertinte auf der Rückseite gezeichnet oder geschrieben sein. Ich wärmte den Brief auf und richtig, auf der Rückseite erschienen Zeichen. Ich glaubte, dass erste Zeichen hieß Mitternacht und das zweite Zeichen bedeutete Vollmond. Das dritte stellte einen Garten dar. Also wartete ich die Nächte ab, bis es wieder Vollmond war. Dann schlich ich eine Minute vor Mitternacht in den Garten und da flog lautlos ein Ufo herbei.

Daraus stiegen drei Außerirdische aus. Es waren Triton, Luna und Calypso. Triton sagte: „Komm schnell ins Ufo!“ Und das machte ich dann auch. Und als wir wieder ausstiegen, war alles voller Dinosaurier. Ich freue und fürchtete mich zugleich. Aber Triton meinte, dass wir hier nur eine Stunde bleiben können. Auf einmal kam ein riesiger Spinosaurus. Er nahm mich auf und ließ mich auf seinen Rücken gleiten. Ich ritt auf ihm. Aber leider mussten wir gehen. Ich verabschiedete mich vom Spinosaurier und versprach, dass ich am nächsten Abend wiederkommen würde.

